
 

 

 

⌐ ∆╢  

 

 

ₒ  ₓ 
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̉ᴇ ₴↓ʺ ǲ ǠȒ  

 

 ⅎῬ К ᾍ Ӳ ̝ǶƲⅎῬ Ӕ ǵʴῇ ᷂Ḣ

ǲ̬ ǠȒ ⁸ șȉǪǭ ǞǭǑȑƲ ᴇ 42₴ǵ

̊ Ʋӭʫ ̊ʣǲȖǦȑƲ► ᷂Ḣǵ ǯ ᾽ș͝

ǠȒǦȈƲ ɵ ɵ ǱǰƲ Ǳ Ҳș᾽ ǞƲ

♦ƵǲǮǶǉȑȅǠǓ ὕǱ ș ǙǭȅǋȑȅǞǦƳ  

 

ǞǒǞǱǓȐƲ╠ǔ ǖ˲֥ǵ ᾜȋ Ǟǋᾜἧ ӓƲ

șǶǟȈǯǠȒ᷂Ḣ ǵ Ʋ ɵ Ḩ

ǲǑǘȒ ⁸ ǯǵ ρ ǱǰƲ͒ ǯǞǭẉǖǵ ș

ǏǭǑȑȅǠƳ  

₴ǵ ʴ ȋְ ǵ ὡǲқǏǭƲ ḌȱɫɈ

ȤȢɩȷ ǵ ẎǶƲ˗ ǵ Ǔכֿ ǢǱǋʴƲᶮ

ǵὄЋɵὄⱲǱ ȐǞș ǒǞ᷂Ḣ ǲ ѵǱ◙ ș֗ȃ

ǞǭǋȅǠƳ  

ǚǍǞǦ ǵ ș ȅǏƲ ǠȒ ǲ ǒǫל

ўǲᾍыǞƲᶮ ǵὄЋɵὄⱲǱ ȐǞșὕ ǠȒǯǯȉ

ǲƲǚǵ Ǟǋᶮᶽǯ ṑș ǲ╠ǔ ǗǦȈƲ ǵ

ǵȆǱȐǡƲɲ ǲǑǘȒ ֻ Ǳ ӓר ǲẎǔǱ

♅șὫǢǭǋȒǯǚȔǮǛǝǋȅǠƳ  

 

ǫǔȅǞǭǶƲ ᷂Ḣǵ ᾽ǵǦȈƲѩ ǵǯǑȑ ǋ

ǦǞȅǠǵǮƲʝ῁ǵǛ șǋǦǧǔȅǠǯǯȉǲƲǚȓ

Ȑǵ˗ ǵὕ ǲ͜Ȓ˔ ǲǫǔȅǞǭƲ ѩǵǛ

ș ȑȅǠȏǍǑ ǋ ǞʣǙȅǠƳ  

 ǱǑƲ ˗ ǶƲǋǡȓȉ ⁸ ǵȆǱȐǡ Ӳ

̝ǵ ǯǞǭ ǠȒȉǵǮǉȑƲǤǵ șǛ ǋǦ

ǧǔȅǠȏǍƲǑ ǋ ǞʣǙȅǠƳ  
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( )  

    

 

  

( )  

    

 

 

  

ה  

    

 

 

 

ה  

    

 

 
  

 

    

 

  

ה  

    

 

 

 

 

 

 
 

 

 

    

 

  

ה  

    

 

 

 

 

 

 

 

    



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

    

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

     

 

  

 

    

 

 

 

 

 

 
 

  

 

    

 

  

 

    

 

  

 

    

 

 

 

 

 

  

 

    

 
  

 

    

 
  

 

    

 
  

 

    

 

  

 

  



    
 

 
  ההההההההההההההההההההההה

 
ה ה  

 √⌂ ─   הההההההההההההההה≡™≈⌐
 

ה ה ה ה  
 ⁸ ה ─  10 ההההההההה≡™≈⌐

 
ה ה  

 ─  11 ההההההההההההההההה≡™≈⌐
 

 
 ┼─ ─  12 הההההההההה≡™≈⌐

 
 

 ◖꜡♫►▬ꜟ☻ ⌐ ℮ ⌐ ∆╢  13 הה≡™≈⌐
 

 
 ─  14 ההההההההההההההה≡™≈⌐

 
 

ה  ─  15 ההההההההההה≡™≈⌐
 

 
 ─  16 הההההההההההה≡™≈⌐

 
 

 ─  17 הההההההההההההההה≡™≈⌐
 

 
10 ─ ⌐ ∆╢ √⌂ ─  18 הההההההה
 

 
11 ⌐ ∆╢  19 הההההההההה≡™≈⌐
 

 
12 ─  20 ההההההה≡™≈⌐
 

ה  
13 ─  21 הההההההההההה ≡™≈⌐
 

ה  
14 ─  22 הההההההההההההההההההה≡™≈⌐
 

ה  
ה 15 ─  24 הההההההההההההה≡™≈⌐
 

ה  
16 ─  26 הההההההההההההההההה≡™≈⌐
 

 
17 ─  27 הההההההההההההההה≡™≈⌐



 

 

ₒ ₓ           

 

  

   

 

 ₈ ₉ ┘ 486  

 

 

 

ₒ☻♩♇◒ ₓ 

ה ┘ ⅛╠

 IC ⁸ ⁸ ┼

─ ⅜ ⌐ ∆╢⁹ 

╕√⁸ ─ ⌐╟╡ ─

⅜ ╠╣⁸ ⅛╠ ┼ ↕╣╢

─ ╘≤⌂╢⁹ 

ה ─ ↑ ⅎ⌐╟╡ ─ ⌂

⅜ ↕╣⁸ ⌂ ⅜ ≤

⌂╡⁸ ─ ⅜ ↕

╣╢⁹ 

ₒ ₓ 

│⁸ ┘

⅛╠ ⁸

⁸ ⌂≥┼ ≢▪◒☿☻

∆╢ ⌂ ≢№╢⁹ 

─ ⌐╟╡⁸

─ ⅜ ╠╣╢≤≤╙⌐

≤ ─ ⌐╟╢ ─

╛ ─ ─

⅜ ↕╣╢⁹ 

ₒ ─ ₓ 

◖☻♩─ ╛

⌂≥⁸ ─√

╘⌐ ─ ╩⅔

™⇔╕∆⁹ 

╟╡  

₈ ₉─  

  

  
IC 

 
 

 53  

╩  

ₒ☻♩♇◒ ₓ 

ה ⅜ ↕╣╢↓≤⌐╟╡⁸ ─ ה

⅜ ↕╣╢⁹ 

ה 486 ─ ─ ⅜ ↕╣⁸

⇔≡ ⁸ ─ ⅜ ≤⌂╢⁹ 

ה │⁸ ⅛╠ ≢ 54 ⅜ ⇔

⇔≡™╢⁹ ⅜ ⅜╣┌⁸ ─ ⅜

∆╢⁹ 

 

ₒ ₓ 

 │⁸ 10 ┘ 30 7

≢ ⇔⁸ ─ ╛ ─ ⅜

⇔√⁹ 

─ ⌂≥ ─ ╩ ⌐

╢ ⅜№╢⁹ ⌐

≠ↄ ─ ╩⅔ ™∆╢╙─≢№╢⁹ 

 ╕√⁸↓─ ─ 486 │ ≢

№╡⁸ ⌐ ⌂ ≢№╢⁹ ⌐

™⁸ ─ ─ ╩ ∆╢⁹ 

ₒ ─ ₓ 

 ─ ⁸ 486 ─ ⁸

─ ⌐╟╡ ⇔≡↓─ ≢ ╠∑╢

↓≤⅜≢⅝╢╟℮⁸ ─ ╩⅔ ™⇔╕∆⁹ 

30 7 ₈ ₉  

486 

 

 

 ѝ 

486  

℮∟  

 

∆╢  

486  

1 



 

 

ₒ ₓ           

 

 183    
 

  

 

   375  ( )⁸   
  

  

ₒ ─ ₓ 

 ⌐│ ⅜ ╢

≢╙№╡⁸ ─ ─

√╘ ⅜ ≤ ⅎ

╢⁹ 

 

ᵑ  

ₒ ₓ 

─ │⁸

≢ ⇔⅜ ↄ⁸

⌐ ╩⅝√⇔≡™

╢⁹ ⌐⅔↑╢

─

╩⅔ ™∆╢⁹ 

ₒ♩Ⱨ♇◒☻ₓ 
30 4 1

╩╙∫≡ JR

⅜ ≤⌂╡⁸

≤⇔≡─Ᵽ

☻ ⌐ ⇔≡│⁸

─

⌂ ⅜ ≢№

╢⁹ 

ᵑ  

ᵒ  

ₒ ₓ 

─ ⅜ ⌐ ⇔⁸

⅜ ⌐ ™ ≢№╢

IC⅛╠

─ ╩⅔ ™∆╢⁹ 

 9  

╩  

ₒ☻♩♇◒ ₓ 

ה IC ≤

╩ ┬▪◒☿☻

⌐⅔↑╢ ─  

 1,706 ╗  

♩fiⱠꜟ ⁸ ╩  

ₒ☻♩♇◒ ₓ 

ה Ⱡ♇♩꞉כ◒⅜ ↕╣⁸

─ ה ⅜ ⅛≈

⌐⌂╢⁹ 

ה ⅛╠ ≢№╢

┼─ ⅜ ⌐ ↕╣╢⁹ 

ה ↄ⁸◌כⱩ⅜ ™ ⅜ ↕╣⁸

┼─ ⅜ ⌐⌂╢⁹ 

 

 

 345  

⁸ ╩  

ₒ☻♩♇◒ ₓ 

⌐⅔↑╢ ─ ⌐

∆╢ ╩ ⇔⁸ 54 ┘

IC┼─▪◒☿☻ ╩ ╢⁹ 

╕√⁸ ∑≡ ─ ╩ ℮↓≤≢⁸

⌂ ╩ ∆╢⁹ 

ₒ ₓ 

│⁸ ─ ╩ ∆╢

≢№╡⁸ ⌂ ≤

⌂ ─ ≤≤╙⌐ ⌂

⌐ ∆╢↓≤⅜ ╘╠╣╢⁹ 

─ ─ ─√╘⁸з

400 ⁸и 600 ─ ⌐≈™

≡⁸ ╩⅔ ™∆╢⁹ 

з   

 

 

и   
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ₒ ₓ           

 

   ₈ ₉    

   

 

 

 

 

 

  

        

  

 

 ₈ ₉   

 

 

 

 

 

     

 

ₒ ₓ 
│⁸ ╩ ∆╢ ≢№

╢⅜⁸ 30 7 ─ ⌐╟╢ ≢ ה
⅜ ⇔≡™╢⁹ ⌐⁸ ה

ה │ ⌂ ⅜ ⇔≡⅔╡⁸
╙⁸ ─ ⌐╟╢ ⅜ ↕╣╢√

╘⁸ ╙ ↄ ↕╣╢╟℮ ∆╢⁹
╕√⁸ ⌐ ∑≡ ⌐≈™≡╙⁸

⌂ ↑ ⅎ╩ ∆╢⁹ 

ₒ☻♩♇◒ ₓ 

ה ⅜ ↕╣╢↓≤⌐╟╡⁸ ─

ה ⅜ ↕╣╢⁹ 

ה ─ ─ ⅜ ↕╣╢↓≤⌐╟╡⁸

ה ─ ⅜ ╠╣╢⁹ 

ה ─ ⅜ ↕╣╢↓≤⌐╟╡⁸

─ ┘ ─ ⅜ ↕╣

╢⁹ 
 

 
ₒ ─ ₓ 
ה 30 7 ─ ⌐╟╡

⅜ ⇔⁸ ↄ─ ⅜
⌐⌂╢ ⁸ ⌂

⅜ ⇔╕⇔√⁹ ╙⁸
⌐╟╢ ⅜ ∆╢

⌐↕╠↕╣≡™╕∆⁹ 
30 7 31  

╟╡  
 

 

  

ₒ ₓ                                                                                 
⅛╠ ╩ ∆╢

≢№╢ │⁸ 30 ─ ⌐╟╡
⇔⁸ ↄ─ ⅜ ⇔≡™╢⁹╕√⁸↓─
─ ≢╙ ⌐╟╡⁸ ─

⌂≥─ ⅜ ⇔≡⅔╡⁸ ─
╩ ∆╢⁹ 

 

ₒ ─ ₓ 
⅛╠ ⌐ ╢

⌐⅔™≡⁸ ⅜ ⇔⁸ ─
─ ╛ ─ ─ ⅜ ∂≡

™╕∆⁹ 
30 7 16  ╟╡  
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ₒ ₓ           

 

 ₈ ₉    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ₈ ₉    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ₒ ₓ 

⌐│ ה ⌂≥─

╛⁸ ה ⌂≥⅜ ∆╢

⅜⁸ ה ⌐

↕╣≡⅔╡⁸ ─⅔∕╣⅜№

╢√╘⁸ ה ─ ┘ ⅛

╠ ─ ⅜ ╕╣≡™╢⁹ 

ₒ☻♩♇◒ ₓ 

ה ─ ⅛╠ ╛ ⁸ ┼─

╩ ← ⅜ ≢⅝╢⁹ 

ה ─ ⅜ ↕╣╢↓≤⌐╟╡⁸ ─

┘ ─ ⅜ ↕╣╢⁹ 

ה ⇔≡ ⌐ ≢⅝╢⁹ 

ₒ ─ ₓ 

ה ⌐│ ─ ⅜ ╣√↓≤ 

╙№╡⁸ ⌐ ╩ ↑╢ ≤

⇔≡ ⌐ ℮⁹ ≢╙ ↄ

⇔≡ ≢⅝╢ ⌐⌂∫≡╒⇔™

≤ ™╕∆⁹ 

╟╡  

 

 

 

ₒ ₓ 

 ─℮∟ │

─ ה ⅜ ↄ ─ ≤

⌂∫≡™╢⁹ ─ ה ╩ ╢⌐

│ ─ │ ≢№╡⁸ ─

─ ⅜ ─ ⁸ ⌐│

⌂ ╩ ╘╢↓≤⌐⌂╢⁹ 

 17 ─ ⅛╠ 10 ⅜

⇔⁸ ─ ╙ ╕∫≡™╢↓≤⅛

╠⁸ ─ ╩ ∆╢⁹ 

 2,085 ╗  

♩fiⱠꜟ ⌂≥╩  

ₒ☻♩♇◒ ₓ 
ה ⌐╟╢╕∟≠ↄ╡  
ה ┼─▪◒☿☻  
ה ⁸ ─  
ה ⌐⅔↑╢ ─  
 

ₒ ─ ₓ 

ה ≢│ ⅜ ⌐ ⅎ╢ ≢ ╪≢⅝╕⇔√⁹ 

 ⌐≤∫≡╙ ╩ ∟⌐⇔≡™╢ ≢№╡⁸

─ ⌂╢ ─ ╩ ⇔≡™╕∆⁹ 

╟╡  
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ₒ ₓ           

         

 191     

   

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 25  

⁸  

ₒ☻♩♇◒ ₓ 

ה ⁸ ⅛╠─ IC

─ ⅜ ⌐  

ה IC ⅛╠─ ╩ ∂≡

כ◐☻ ⁸ ⁸ ┼─▪◒☿☻  

ה Ᵽ☻ ─ ─ ─  

ה ⌐╟╡ ⌐ ⅝ↄ  

ה ─  

ₒ ₓ 

│ ⅛╠ ⌐

╢ ╩ ┬ ╛ ╩

∂√ ⁸↕╠⌐│ ─

≤⇔≡ ⌂ ≢

№╢⁹ ⌐ ↕╣≡™╢↓─

≢│ 10 ╩ ⅎ╢

─√╘⁸ ⌐⅔™≡ ╩

⅝ ╙ ⇔≡⅔╡⁸ ⌐

│ ╩ ⅎ╠╣∏ ⅝ ⇔√ ╙™

╢⁹↓─╟℮⌂↓≤⅛╠ ⅜

⌐ ↄ ┘ ─

╩ ™≡™╢⁹ 

 ─ ⌐╟╡ ╩ ∂≡

─ ╩ ⇔⁸ ╛

─ ╩ ∆╢↓≤≤⌂╢⁹ 

ₒ ─ ₓ 

ה ─ ╛ ╩ ⇔≡ ™≡⅔╡╕∆⅜

─ ⅜ ↄ ⌐│ ∫≡⅔╡╕∑╪⁹ ╩

∂≡ │ ≢⅝∏⁸ ⌐⅔™≡ ≢

№╢√╘ ─ ╩ ╖╕∆⁹ 

25 ╟╡  

 70  

 

ₒ☻♩♇◒ ₓ 

ה ─ ⌐╟╢ ─  

ה ⅛╠ 191 ┼ ⁸ ─  

ה ⁸ ⌐╟╢ ─  

ה ╩ ∂≡ ⌂ ─  

ה IC ┼─▪◒☿☻ ⌐╟╢ ─

─  

ה Ᵽ☻─ ─ ⇔√ ─  

ₒ ₓ 

 ─ │⁸ │ ⁸

│ ╘≡ ≢№╡⁸

⅜ ↄ ↕╣≡™╢⁹ │

⌐ ⌂ ≢№╡⁸ ⁸

⁸ ⅜ ₁ ⇔≡™╢⁹

⌐│ ⅜ ∑╠╣⁸

─ │ ⇔≡

⇔╕℮⁹ 

 ─ ╩ ∆╢↓≤⌐

╟╡⁸ ─ ⅜ ↕

╣╢≤≤╙⌐⁸ │ ≤⇔≡

╙ ⇔≡™╢√╘⁸ ─

⌐╙ ∆╢↓≤≤⌂╢⁹ 
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ₒ ₓ 

 

    

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ₒ ₓ 

⌐≈™≡│Ʋ

26 ⌐ 54 Ᵽ▬Ɽ☻

⅜ ⇔ ⅜ ⇔√↓

≤⌐╟╡⁸ ⅛╠ ┼

─ ⁸ ─ ⅜ ⌐ ⇔

≡™╢⁹ 

⇔⅛⇔⁸ ─ ⌐

⅛≈ ─ ⅜ ∫≡⅔

╡⁸ ⅜ ⌂ ≢№╢⁹ 

╟∫≡⁸ ╩ ∆╢⁹ 

 50  
 

ₒ☻♩♇◒ ₓ 

ה 54 ≤ ─▪◒☿☻  

ה Ⱡ♇♩꞉כ◒─ ⁸ ─  

ה ─ ⁸  

ה ─ ⁸ ─  

ה Ᵽ☻─ ⇔√  

ה ⌐⅔↑╢ ⇔√  

ₒ ─ ₓ 

ה ⅜ ™℮ⅎ⌐⁸◌כⱩ⅜⅝≈

ↄ ≢╙ ⅜ ⇔ↄ⁸

╩ ∂≡™╕∆⁹

╙ ⅎ⁸↓╣╕≢ ⌐ │

∆≤ ™╕∆⁹ ─ ╩

╖╕∆⁹ 

↕╪ ⅝ ╡  

ₒ⅝√└╤ ⱪꜝfiₓ 

─ ≤

─  

ה ⌐⅔™≡ ╩ ⅎ╢ ≢№

╢♩ⱴ♩⁸Ⱶ♬♩ⱴ♩ ┘ ╩

∆ⱱ►꜠fi♁►⁸◐ꜗⱬ♠╩ ≤⇔⁸

⅛╠ ⁸ ⁸ ─ ⌐

╩ ⇔≡ ╡ ╖╕∆⁹ 

 

╟╡  

ₒ ₓ 
│ ⅛╠ ⁸

⁸ ⁸ ┼≤ ╩ ⌐
∆╢ ≢№╡⁸ ─

│⁸ ─ ╛
╩ ╘╢ ⌂ ⌐ ∆

╢≤≤╙⌐⁸ ─ ─ ╛
┘ ─ ⌐ ⅝ↄ ∆╢⁸
⌐≤∫≡│ ⌐ ⌂ ≤⌂

╢⁹ 
↓─√╘⁸ ה ─♩fiⱠꜟ
─ ╩ ╡ ╩ ∆
╢⁹ 

 370  
╩  

ₒ☻♩♇◒ ₓ 

ה ─╟╡ ⌂  

ה ⌐⅔↑╢ ≤⇔≡─  

  

ה ≤ ─ ─  

ה √⌂ ─  

ה ⁸ ⁸ ⁸ ⁸ ⁸ ─ ה  

ῲ
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ₒ ₓ           

 

 432  Ᵽ▬Ɽ☻  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

  

 

 

ₒ ₓ 

│⁸ ה ╛

≤ ╩ ┬

≢№╢⁹ 

⇔⅛⇔⌂⅜╠⁸↓─ │ ⅜ ⌐

∟ ┘⁸ ⅜ ≢ ╙Ⱪכ◌⌂ ⅛

№╢√╘ ─ ╛ ─ ⌐

╩⅝√⇔≡™╢⁹ 

 115  

⁸ ╩  

ₒ☻♩♇◒ ₓ 

ה ─ ─ ⌐╟╡ ╛ ─ ⅜

⌐  

ה ─  

ה √⌐ ╕╣╢Ᵽ▬Ɽ☻ ─ ─ ⌐╟╢

⅜ ↕╣╢ 

ה ≤─ ─ ⌐╟╢ ─

⌐  

ₒ ₓ 

│⁸ IC ╛

IC⁸ IC⌐ ⇔⁸

≤ ╩ ┘ ⌐ ⇔√ ⌂

≢№╢⁹ 

⇔⅛⇔⌂⅜╠⁸ │ ≢⁸ ─

⅜≢⅝⌂™ ⅜ ↄ⁸ ⌐ ╩⅝√⇔≡™

╢⁹ 

 10  

ה ╩  

ₒ☻♩♇◒ ₓ 

ה ─ ⌐╟╡⁸ ─ ⅜

╠╣⁸ ⌐≈⌂⅜╢⁹ 

ה ה ─ ⅜ ∆╢⁹ 

ה ─ ⅜ ⇔⁸ ─

ה ⅜ ↕╣╢⁹ 

 

7 


